

Alparslan Babaoglu-Marx

26.10.2021

An den
Vorsitzenden des Integrationsrates
Herrn Tayfun Keltek

An die
Geschäftsstelle des Integrationsrates
Herrn Andreas Vetter

Antrag gem. § 4 der Geschäftsordnung des Integrationsrates

Gremium	Datum der Sitzung
Integrationsrat	16.11.2021

Sehr geehrter Herr Keltek,

ich bitte den folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Integrationssitzung zu setzen.

Beschluss:

Der Integrationsrat bringt mit einem Schreiben an den 1.FC Köln zum Ausdruck, dass die aktuell eingeführte 2 G - Regelung zur Spaltung der Gesellschaft führt und bittet, diese Regel zurückzunehmen.

Begründung:

Die aktuellen Entwicklungen gefährden ernsthaft unser gemeinsames Bestreben, eine gleichberechtigte Teilhabe in unserer Gesellschaft zu etablieren.

Der 1.FC Köln verwehrt mit der neuen 2G - Regelung den ungeimpften Mitbürgern den Zutritt ins Stadion. Wir setzen uns für die gleichberechtigte Teilhabe von Migranten ein und können nicht tatenlos zusehen, wie Menschen wegen ihres Impfstatus unbehelligt ausgegrenzt werden.

Das Vorgehen des 1.FC Köln ist deshalb nicht hinzunehmen, weil es unsere Mitmenschen ohne hinreichende Notwendigkeit vom sozialen Leben ausschließt. Denn wie inzwischen jeder Aerosolforscher bestätigt, gibt es im Freien kaum Infektionen. Außerdem kann man durch das Vorlegen eines Antigen-Tests, das ohnehin sehr gering vorhandene Infektionsrisiko auf ein Minimum senken, womit der Unterschied zu einer geimpften Person dann kaum noch eine Rolle spielt.

Es ist befremdlich, dass der 1.FC Köln noch nicht einmal versucht hat, durch einen Dialog bzw. verschiedene Maßnahmen, den Besuch für die Ungeimpften im Stadion doch zu ermöglichen.

Der Europarat hat am 27.01.2021 mit der Resolution 2361/2021 die Mitgliedstaaten aufgefordert, die Diskriminierung und Ausgrenzung der Menschen wegen deren Impfstatus nicht zuzulassen. Außerdem denke ich, dass die 2G - Regelung gegen den Geist des AGG's verstößt, auch wenn der Impfstatus darin nicht explizit aufgeführt ist.

Wenn diese Entscheidung des 1.FC Köln einfach hingenommen wird, ist die Gefahr aus meiner Sicht sehr groß, dass sie zum Anlass genommen wird, auch in anderen Lebensbereichen genauso feindselig mit den ungeimpften Menschen umzugehen. Dadurch kann die ohnehin entstandene Spaltung sich noch mehr vertiefen.

Toleranz, Respekt und „Mitgefühl für einander“ sind die Grundsäulen eines friedlichen Miteinanders. Wenn diese Eigenschaften nicht mehr beachtet werden, können wir unsere Ziele kaum durchsetzen.

Mit freundlichen Grüßen

Alparslan Babaoglu-Marx